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初秋の候、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、PTA 活動にご理解ご協⼒を賜

りありがとうございます。

さて、令和 6 年 7 ⽉ 5 ⽇に株式会社マイナビ 有⽥ 拓樹⽒をお迎えして進路講演会を開催いた

しました。111 名の保護者のご参加と進路指導部の先⽣⽅のご協⼒をいただき、有意義な時間を

過ごすことができました。

つきましては、当⽇のアンケートの結果及びご感想の⼀部を掲載致しておりますので、あわせ

てご覧下さい。

【アンケート結果(111 名参加：98 名回答・13 名アンケート未回収)】

① 学年別の保護者参加⼈数

回答
⼈数

（アンケート未

回収⼈数)

割合
アンケート未

回収含む⼈数

1 年
41 ⼈

(5 ⼈)
41% 46 ⼈

2 年
32 ⼈

(5 ⼈)
33% 37 ⼈

3 年
25 ⼈

(3 ⼈)
26% 28 ⼈

②講演会の時間について

回答 ⼈数 割合

⻑い 0 ⼈ 0%

少し⻑い 9 ⼈ 9%

丁度良い 87 ⼈ 89%

少し短い 0 ⼈ 0%

無回答 2 ⼈ 2%

③ 講演会の内容について

回答 ⼈数 割合

期待以上 6 6%

期待通り 45 46%

普通 33 34%

期待と違う 12 12%

期待外れ 1 1％

無回答 1 1％

④講師の話し⽅について

回答 ⼈数 割合

わかりやすい 71 ⼈ 72%

まあまあわかりやすい 22 ⼈ 23%

普通 3 ⼈ 3%

少しわかりにくい 0 ⼈ 0%

わかりにくい 0 ⼈ 0%

無回答 2 ⼈ 2％

ホームページにも掲載



保護者の⽅からのご意⾒、ご感想、次回のテーマの希望

(1 年⽣の保護者より)

・⾼校⽣活が始まってまだ 3 か⽉。まだ先のことだと思っていました。今からじっくり考えることが⼤

切だとわかりました。

・⼤学の学部紹介を具体的に聞いてみたいです。

・今の時期に丁度良いお話でした。次は今の複雑な⼊試システムについて聞きたいです。

・もう少し具体的な話があればよかったです。

・卒業⽣の話や具体的にどういう⾵に進めたのか体験談も聞きたいです。

・親の考えと⼦供の考えがしっかり出せるよう進路について話し合いたいと思いました。

・クーラーのある部屋で次回希望します。

・分かりやすい内容で参加してよかったです。

・具体的に何をすればよいかわかりました。

・半導体が⽂系だと知らなかった。情報収集が⼤切であることが分かりました。

・今できることやることを提案してもらい分かりやすかった。具体的な学部等の説明もあれば分かり

やすかったです。参加した学年の⼈数が分かればと思いました。

・進路を考える順序が分かって良い講演でした。

・今⽇説明された資料を提供して頂きたいです。（提供範囲頂けるで結構です）今⽇の講演を聞いて北

須磨⾼校が⽣徒たちにどう進路サポートを具体的に⾏っているのか知りたくなりました。

・整理された資料で何からしてよいかを少しずつ分かってきたように思います。⼦供とのコミュニケー

ションでミスマッチがない進路を⾏けるように声掛けしていこうと思いました。

・⽂系理系の選択は本当に難しいと思います。具体的な選択の成功と失敗のお話があればお聞きしたい

と思いました。

・できればクーラーのある部屋で講演してほしいです。暑いです。

・1 年時に⽂理に分ける進路指導されているのでどちらに決めさせるのは悩ましい問題でした。今⽇使

⽤された多⽬的教室は⽣徒たちも使⽤されるのでしょうか。近年の猛暑による熱中症対策として空調

の設備は検討頂けないでしょうか？

・まだ 1 年ですが早め早めにいろいろと話し合っていこうと思いました。

(2 年⽣の保護者より)

・インターネット配信を 1 学期の中間テストが終わったころにしてほしいです。講演資料を配布してほ

しいです。

・多種多様の中⼀個⼈に求められる能⼒が多くなってきたなあと感じます。

・想像した講演内容と違ったが良かったです。2 年⽣で⽂理選択してしまっているのでその前（1 年

⽣）向けの講演会のように感じました。

・⼦供たちが学校で既に聞いているであろうお話も多かったように思います。どのような学部が新設さ

れていてどのようなことを学ぶところでどのような仕事につながっているのかという知らないテーマで

のお話が聞きたかったです。

・⾃分が知っていることがほとんどだった。開催される前にどのような内容なのかを告知して頂きたい。

・若い講師さんだった為、今の学⽣と年齢も近く逆に説得⼒がありました。機会を⾒つけてちゃんと

話をしようと思います。

・進学先がゴールなのではなくその先の就職のことも考えて選択しなければいけないのでしっかり⼦

供と話し合いをしたいと思います。

・暑すぎます。集中してお話が聞ける環境にしてもらえると助かります。

・進路を考えていく際の保護者の情報アップデートに・・・全くその通りだと痛感しました。



(3 年⽣の保護者より)

・⼀般的な進路講演会（今回のような）も必要かと思いますが、せっかく単位制⾼校で開催するので

あれば別の会でもいいので専⾨的な進路についての話が聞ければよいと思います。

・進学選抜の⽅法について分かりやすく説明していただいてとても有益な時間となりました。

・⼦供⾃⾝が進路について⽬的・覚悟を持つことが重要 まさしくそう思います。

・１、２年⽣向けの内容だったと思う。3 年⽣に向けての具体的な話が聞きたかったです。

・親⼦で話し合いたいと思います。

・3 年⽣向けの内容ではなかったので学年別にしていただきたかったです。

・1 年⽣の保護者の⽅向けの話でした。

・講演は分かりやすく興味深く聞かせて頂きました。できればスライドを資料を配布してほしいです。

・⼤学で学のは⼦供なので最終的には⼦供に任せようと思いました。

・とても参考になりました。ありがとうございました。

・前回の講演会の先⽣とは違う⽅向性での内容でしたが今回も進路選択において役⽴つ内容でよかっ

たです。3 年⽣にとっては少し開催の時期が遅いと感じるところもありました。

・今⽇は参加してよかったです。

・講師情報・講演内容について予め申込書に記載いただけると助かります。進路選択を終えた 3 年⽣に

は参考になる点が少なかったです。また講演会の資料を PDF 配信してくださるとメモを取らずより集

中してお話が聞けると思います。


